

Beaulieu rapproche Berne et Alger

OFFICIEL

Près de 500 invités, dont la conseillère fédérale Doris Leuthard et le ministre algérien de l'Economie El Hachemi Djaboub ont pris part à la journée officielle du 89^e Comptoir Suisse.

SYLVAIN MULLER

«**N**ous voulons donner, ou redonner, au Comptoir un rôle de moteur dans le tissage des relations économiques de notre pays», avait annoncé le directeur général de Beaulieu Exploitations, Jean de Araujo, lors de la présentation de l'édition 2008. La journée officielle d'hier en a été une preuve par les faits. La ministre de l'Economie, Doris Leuthard, a pu rencontrer son homologue algérien, El Hachemi Djaboub, tandis qu'à l'échelon national, le conseiller d'Etat Jean-Claude Mermoud devisait avec Josef Keller, qui occupe le même poste que lui dans le canton de Saint-Gall.

«Les foires comme le Comptoir revêtent une grande importance pour l'économie suisse» a souligné Doris

Leuthard, qui, pour l'anecdote, a regretté que personne n'ait osé lui servir un verre de blanc pendant sa visite de l'exposition. «Les foires permettent d'entretenir les liens existants et d'en tisser de nouveaux, comme c'est le cas cette année avec l'Algérie.»

«La présence économique de la Suisse en Algérie est déjà appréciée, et doit être renforcée, a assuré le ministre de l'Economie El Hachemi Djaboub. Mon pays est résolument engagé sur la voie de l'ouverture de son économie et de la mondialisation. Nous devons rattraper le retard accumulé ces dernières décennies et, dans ce but, planifions entre autres d'investir 150 milliards de dollars dans les infrastructures de base. Nous allons notamment construire une autoroute de 1200 km, qui traversera le pays d'ouest en est, ainsi qu'un TGV qui reliera nos deux voisins le Maroc et la Tunisie.»

Après les sourires et les poignées de main d'hier, l'Algérie passe à la phase pratique aujourd'hui à Beaulieu, puisqu'elle organise un forum économique qui permettra aux entrepreneurs de nos deux pays de nouer des contacts bien plus précis. ■



RUBAN Doris Leuthard a coupé le ruban en pénétrant sur le stand de l'Algérie en compagnie de son homologue El Hachemi Djaboub (à sa droite). LAUSANNE, Le 23 SEPTEMBRE 2008

Musée des beaux-arts, 3^e voie et Champagne

«Et quels sont les reproches des opposants à ce Musée des beaux-arts?» «Aucun de fondé, Mme la conseillère fédérale», a répliqué, en rigolant, Philippe Leuba. A quelques semaines du vote décisif sur ce projet cantonal,

le sujet a évidemment été évoqué par plusieurs orateurs, lors de la partie officielle d'hier. Pascal Broulis et Daniel Brélaz ont aussi attiré l'attention de Doris Leuthard sur l'importance de la 3^e voie CFF

pour les cantons de Vaud et Genève. Quant au président du Comptoir, Jean-Philippe Roachat, il l'a remerciée de ne pas oublier que le Champagne est aussi un blanc vaudois sans bulles. **S. MR**

Algériens arrivés juste à temps

Le stand de l'Algérie avait fière allure, hier en fin d'après-midi, pour accueillir la conseillère fédérale Doris Leuthard.

Les visiteurs de ce week-end l'avaient pourtant découvert parsemé de nombreux espaces vides. «Nous avons effectivement eu un petit problème avec les douanes, confirme Saad Allah Kehal, premier secrétaire de l'ambassade d'Algérie en Suisse. Le personnel de six sociétés algériennes faisant partie de notre exposition n'a pas pu arriver à temps. Mais tout est désormais rentré dans l'ordre.»

«Dans ce genre de cas, il revient à l'ambassade suisse en Algérie de délivrer des visas spécifiques, explique Henri Rothen, chef du Service cantonal de la population. Tout cela est réglé par l'ordonnance fédérale sur la procédure d'entrée et de visas. Je ne peux donc pas vous donner de détails sur les raisons exactes de cet incident.» Comme quoi, le fait d'être invité d'honneur du Comptoir n'empêche pas les douaniers de vous faire des histoires. **S. MR**

S. MR